



**COMIDA DE EX UDI ANOCHE:** La reunión efectuada anoche por los máximos dirigentes de la ex UDI de la Región Metropolitana sólo tuvo carácter informativo y no resolutivo, dijeron.

Fuentes de la ex UDI aseguraron que cualquiera sea la decisión que adopten —continuar en el partido o salir de él— ella se verá después que se conozca el fallo del Tribunal Supremo. Señalaron además que se consultará a las bases en caso de que la decisión sea la de alejarse de RN. También se señaló que "una sanción a Jaime es una sanción a todos nosotros, a nuestro estilo, a nuestra forma de trabajar".

Entre las alternativas que se discuten al interior de la ex UDI se baraja la posibilidad de que este grupo se dedique a trabajar por el Sí, a través de los comités cívicos y que después del plebiscito, cuando hayan pasado los siete meses que por ley deben esperar para constituirse como partido, iniciarían el trabajo de recolección de firmas para revivir la ex UDI. Se supo esta mañana que hasta el momento no se ha...

## Guzmán: No he sido notificado

Jaime Guzmán, en su cátedra de Derecho Constitucional en la UC. "Aún no he recibido la notificación del fallo", declaró. El máximo dirigente de la ex UDI se negó a responder si los rumores sobre la posibilidad de revivir la UDI son efectivos.

Fuentes cercanas al tribunal confirmaron además que en el curso del fin de semana Jaime Guzmán presentó al tribunal un nuevo escrito de 30 carillas que se agregó al documento oficial de su defensa, de 25 carillas.



Fotos: SERGIO RIOBO